

GENERACIÓN SUSTENTABLE: acciones, emprendimientos y redes a favor de la inclusión y la sostenibilidad



Generación Sustentable. Liderando el Cambio hacia la Sostenibilidad

Como cada último martes de mes, hacemos entrega de una selección de noticias, artículos y reflexiones sobre el proyecto Generación Sustentable.

En esta edición nos enfocamos en la participación de un representante de Fundación Tierra Viva en la COP 16, la tercera edición del ciclo formativo “Creadorxes de la moda conscientes” y el Taller de Guías por la Naturaleza en Canoabo. Conoceremos más acerca de la Red Global de Jóvenes por la Biodiversidad (GYBN) y el trabajo que realiza el músico Charly Alberti como embajador de buena voluntad del PNUMA (Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente).

Por último, te invitamos a reflexionar sobre el mensaje de Margaret Mead, una de las antropólogas más influyentes del siglo XX.

 Equipo editor



Fundación Tierra Viva | Participantes del Taller de Guías por la naturaleza de Canoabo (Octubre 2024)



COP16: Fundación Tierra Viva expone su trabajo de liderazgo y sostenibilidad con jóvenes venezolanos

Fundación Tierra Viva

El 28 de octubre, Fundación Tierra Viva tuvo la oportunidad de exponer en la COP 16 que se realiza en Cali (Colombia), la labor que realizan los jóvenes del proyecto Generación Sustentable para la conservación de la biodiversidad en Venezuela, gracias a la participación de Javier Irigoyen, biólogo venezolano e integrante de la Red Global de Jóvenes por la Biodiversidad (GYBN), instancia que ha organizado un evento paralelo en el Pabellón Juvenil durante la COP16.

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

Sembrando líderes ambientales en Canoabo



Fundación Tierra Viva

El pasado 5 de octubre, la Fundación Tierra Viva llevó a cabo un enriquecedor Taller de Guías por la Naturaleza en Canoabo, como parte del Programa de Liderazgo Ambiental del proyecto Generación Sustentable.

La actividad, que contó con la participación de 33 jóvenes y adultos de diversas edades, resultó en un éxito rotundo, dejando una huella imborrable en los participantes y en la comunidad.

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

Cierra la tercera edición de Creadorxs de la Moda Consciente en Valencia



ESBARATAO

Esbaratao se complace en anunciar el exitoso cierre de la tercera edición del ciclo formativo Creadorxs de la Moda Consciente, llevado a cabo en la ciudad de Valencia durante el mes de octubre de 2024. Este programa, dirigido a jóvenes emprendedores apasionados por la moda sostenible, ha logrado consolidarse como un referente en la formación de nuevos talentos comprometidos con el cuidado del medio ambiente y la economía circular.

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

LECTURAS RECOMENDADAS

Aquí compartimos dos contenidos que llamaron nuestra atención este mes y que pueden ser de tú interés.

La Red Global de Jóvenes por la Biodiversidad (GYBN)

Global Youth Biodiversity Network

La Red Global de Jóvenes por la Biodiversidad (GYBN) es una red internacional de 340 organizaciones juveniles, que representa a más de 680,000 jóvenes de 145 países cuyo objetivo común es prevenir la pérdida de biodiversidad. GYBN representa la voz de la juventud mundial en las negociaciones del Convenio de Diversidad Biológica (CDB), crea conciencia entre los jóvenes sobre los valores de la biodiversidad y conecta a individuos y organizaciones juveniles para construir una coalición global para detener la pérdida de biodiversidad.

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

.....

Charly Alberti: Cuando la música y el medio ambiente se cruzan en el corazón

Naciones Unidas

El Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) ya tiene a su primer embajador regional de buena voluntad. Se trata del músico Charly Alberti. Como baterista de Soda Stereo, el grupo argentino de mayor éxito en la historia de ese país, Alberti contribuyó a revolucionar el mundo del rock hispanoamericano en los años 80. Lo que quizás no sabes, es que también es activista medioambiental.

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

MENSAJE INSPIRADOR

“No tendremos una sociedad si destruimos el medio ambiente”

–Margaret Mead, antropóloga.

Cada uno de nosotros tiene un papel que desempeñar en la protección del medio ambiente. A nivel individual, podemos adoptar hábitos más sostenibles, como reducir nuestro consumo, reciclar y utilizar energías renovables. A nivel colectivo, es necesario que los gobiernos, las empresas y la sociedad civil trabajen juntos para implementar políticas ambientales más ambiciosas.

*Gracias por leer nuestro Boletín. Agradecemos tus comentarios.
Escríbenos al correo: gsustentable23.27@gmail.com*

¿Te gustó este boletín?

SUSCRÍBETE

Este boletín ha sido producido con el apoyo financiero de la Unión Europea. Su contenido es responsabilidad exclusiva de los especialistas de Fundación Tierra Viva y Redsoc y no refleja necesariamente los puntos de vista de la Unión Europea.